

こころ便り

第267号

令和4年6月

〒679-14343
兵庫県たつの市新宮町大屋六六八一
株式会社新宮運送グループ
代表／木南一志

スコットン@新宮運送.co.jp
電話 0791・751-1212

親切のこまぎれ

毎日のニュースで繰り返される悪い情報が、知らず識らずのうちに心の中に入り込んで意味もなく不安になることがあるのではないか。どうか。

精神的に不安定になる人がコロナ禍で増えています。これは、マスコミ関係者の責任でもあります。良いことは、アンテナを立てて拾い上げないと見つけることができませんが、悪口は人が一人以上いれば必ずと言つていいほど生まれてくるものです。そのうえ、悪いことほど早く伝わります。うわさ話を拾い上げた週刊誌がその最たるものといえるでしょう。国民が喜んで見るから、買うからというのが製作側の言い分でしあが、仕事を通じて世の中を正していくという大義名分よりも、面白く大きさに煽るという方に流されていると思えて仕方ありません。

世の中の大きな流れに流されていくだけでは、時間の経過と共に本来あるべき姿から離れていくことになります。それは、人間が楽な方へといふように作られているからです。自分自身を振り返ってみれば実感できるはずです。

被災地にこころを寄せながら

木南一志 拝

かといって、流されない強固な信念を持つて実行していくことなど、なかなかできるものではありません。

では、世の中は悪くなつていく一方なのか? そうではありません。悲しみや苦しみのどん底にいる自分が不幸者と感じていたら、ふとしたときに人の温かさに触れたという経験もあることでしょう。

大きなことを考える必要などまったくありません。小さな行動で周りの人をホッとさせようなことを増やしていくことを考えてみてください。

大きさではないこと、たとえば横断歩道で止まつてあげる、いや、そんないいことでなくてもいいでしょう。スピード違反やシートベルトの検問などに気づいたら対向車に知らせあげる。ハハハと笑われるようなことでも

「小さな親切大きなお世話!」と思われることでもいいのです。

あなたの実行が、確実に世の中を良くしていくのです。



新宮運送ホームページ

尋常小學修身書 卷六 兒童用

第二十四課 教育

我が國では、明治五年に學制が定められて義務教育の基もとが立ち、同二十三年には教育に関する勅語が下つて教育の大方针だいほうせんがきまりました。今日の制度では、各市町村が、その區域内の兒童じどうを皆就學しゃがくさせるに足るだけの尋常小學校じんじょうしょうがっこうを設けることになつてゐます。國民はその子弟ししを満六歳まんろくさいから必ず尋常小學校じんじょうしょうがっこうに入學させて、六箇年の課程こうを卒おわへさせる義務があります。

世界の文明國は皆義務教育の制度をしき、しかもなるべく修業の年限ねんげんを長くすることにつとめてゐます。一國の文明の進歩も産業の發達はつたつも主としてその國民の教育の程度によつてきまります。國の繁榮はんえいを願うぶ者は教育を受けることの大切なことを知らなければなりません。我等は尋常小學校じんじょうしょうがっこうを卒業して後のちも、身體しなたいの發達に注意し、德行とくぎょうを修め、知能ちのうを磨くことを怠おこならないやうにしませう。又事情じじょうが許せば、高等小學校こうとうしょうがっこうや實業補習學校じつぎょうほりゅうがっこうに入り、或は他の學校に進んで、十分に教育を受け、益善ますます良有爲よゐの人となるやうにとめませう。

NPO法人 愛ランド様の協力で障害を持つ皆さんが宛名貼り、封入作業をしてお届けさせていただいております。